

Corresponsalía, “Varados por deslave, cientos de vecinos de sierra de Atoyac”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 16 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/16/index.php?section=regiones&article=010n3reg>

Debido a las fuertes precipitaciones de la madrugada de este miércoles, comunidades de la parte alta de la sierra cafetalera sufrieron deterioros en sus caminos de terracería, y quedaron varadas por más de 2 horas cientos de personas que acudieron a la cabecera municipal a abastecerse de víveres.

Las precipitaciones pluviales también causaron deslaves considerados como leves en los caminos accidentados de la región serrana.

El comisario municipal de San Juan de las Flores, Natividad Silva Gervasio, informó de los problemas que viven los habitantes de ese poblado, que sufrieron serios contratiempos con la fuerte precipitación pluvial que azotó la región de la Costa Grande y causó serios daños en los caminos de terracería que comunican a esa comunidad con tres más: “las fuertes lluvias provocaron daños en nuestros caminos, nos dijeron las personas que bajaron de la sierra para unirse al plantón que tenemos en la ciudad de los servicios”

Explicó que debido a la mala administración que encabeza el presidente municipal Pedro Brito García y los problemas de la ciudad cafetalera se han desatendido los caminos de terracería en toda la región esta temporada de lluvias.

El comisario municipal agregó que aunado a las lluvias está la cerrazón de parte del alcalde perredista para restaurar los accesos principales de terracería de la sierra atoyaquense.

Por su parte el inconforme e integrante de la Organización Campesina de la Sierra del Sur (OCSS) advirtió que de seguir ese problema con las autoridades municipales no desistirán de sus manifestaciones.